



Viernes, 14 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Bachilleres y universitarios rechazan en la calle la adaptación a Europa

Bachilleres y universitarios rechazan en la calle la adaptación a Europa

Sindicatos y plataformas 'antibolonia' se disputan en Gran Vía la cabecera de la manifestación, secundada por un millar de estudiantes y que provocó grandes retenciones en la circunvalación

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 14.11.2008 - 01:00

3 comentarios

0 votos



Apenas veinte días después de la última

manifestación, un millar de estudiantes de Bachillerato y de la Universidad de Granada (UGR) volvieron a tomar ayer la Gran Vía para protestar contra el proceso de adaptación europea al que están sometidos los universitarios desde hace cuatro años.

La marcha tuvo un arranque algo tenso cuando miembros del Sindicato de Estudiantes y representantes del Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT-SAE) protagonizaron varios enfrentamientos frente a la Normal por encabezar la protesta. Custodiados por una decena de antidisturbios y cuatro furgones de la Policía Nacional, los estudiantes marcharon finalmente todos a una hasta la Fuente de las Batallas.

La manifestación, la segunda en menos de un mes, implicó cortes de tráfico en la mayor parte del casco histórico y grandes atascos en las entradas y salidas de la capital.

Con las mismas consignas que en octubre, "becas sí, tasas no" o "abajo la privatización", entre otras, el Sindicato de Estudiantes, arropado por militantes de CCOO, se erigió como plataforma ciudadana contra la recesión económica al incluir entre sus mensajes críticas a la gestión del Gobierno español de la crisis.

ZP, los banqueros, el rector de la Universidad de Granada, el PP, e incluso "los pijos que todavía viven con papá y mamá" fueron culpados por los manifestantes del "desastre financiero" en el que se encuentra el país.

Al contrario que en convocatorias anteriores, el Plan Bolonia se perdió ayer entre tanta crisis. "Somos el país con más paro juvenil de la Unión Europea", alegaba una joven para justificar su presencia en la protesta, "el Gobierno no puede quitarnos ahora las becas públicas".

El proceso de adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior en el que está inmerso la Universidad genera una gran inquietud entre los estudiantes, que no acaban de entender el cambio curricular y el nuevo sistema de financiación de la futura institución. Esta transición, que culminará en 2010, está provocando mensajes contradictorios entre el alumnado, que sufre una gran desinformación sobre el proceso y teme que la reducción de créditos en los títulos de grado (a 240) exija la realización de másteres y estudios de posgrados con un elevado coste para el estudiante.

"No todos vamos a poder permitirnos pagar un máster de más de 6.000 euros para luego poder ejercer de abogado", dice Ernesto, del Sindicato de Estudiantes.

3 comentarios

0 votos



Enlaces Patrocinados

Sol Meliá. Hoteles en Madrid

Web oficial. Hoteles urbanos con perfecta ubicación, funcionales, cómodos y con el servicio que ...

Reserva tu hotel en Madrid con eDreams

Hotel 4 estrellas en Madrid desde 46€. Una gran selección de ofertas de hoteles a tu disposici...

ibanesto.com – Hipoteca AZUL – Cambio de Hipoteca

Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com –tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

Credito and hipotecario

Consigue dinero para tus proyectos y necesidades; busca ventajas!

3 COMENTARIOS

3 mosqueao 14.11.2008, 09:09

Ya era hora que se creara un sindicato alternativo al Sindicato de Estudiantes. Fui con los del SAT y creo que con su ideología van a tener gancho con los estudiantes, por su claridad de ideas y echaos palante. Del SE me gusta su mensaje, pero son un poco raros, con muchos liberados y dinero que nadie sabe de donde sale. Cada varios años arman el follón, pero luego, en el día a día, desaparecen. ¿Será que se movilizan para pedir dineros al gobierno? Por si acaso, bienvenidos estudiantes del SAT.

2 yo 14.11.2008, 08:42

Y me parece una vergenza que la noticia sea esto cuando debería ser por qué se ha protestado que es por lo que hemos estado ahí, y no tonterías que si interesan a alguien es porque los periodistas os encargais de que sea lo que leen, ¿no os interesa informar del espacio europeo de educación superior?

1 yo 14.11.2008, 08:41

La pancarta que iba primera representaba lo que decíamos todos en conjunto, no estaba firmada por ningún grupo a diferencia de la del sindicato de estudiantes, y las asambleas de estudiantes contra bolonia, que representa a todos los estudiantes porque acuden a ella a título individual, han intentado tener conversaciones con el sindicato de estudiantes y ellos no se han dignado a hablar. ¿Y son ellos los que representan la unidad?

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.